


   

 

 

 

 
 

 
 
 

Die unterzeichnenden Bezirksräte der Fraktion "ÖVP & BÜRGERFORUM JOSEFSTADT" stellen 
zur Bezirksvertretungssitzung am 29. Juni 2016 gem. § 24 GO BV folgenden 

Antrag  
BETREFF:   Förderung für betrieblich genutzte Lastenfahrräder 

Die zuständige Amtsführende Stadträtin für Stadtentwicklung, Verkehr, Klimaschutz, 
Energieplanung und BürgerInnenbeteiligung, Mag. Maria Vassilakou wird ersucht, ein Wiener 
Förderprogramm für betrieblich genutzte Elektro- und Lastenfahrräder (Transportfahrräder) 
auszuarbeiten (De-minimis-Beihilfe im Sinne der Verordnung 1998/2006 der Europäischen 
Kommission), um Betrieben der Josefstadt den leichteren Umstieg auf umwelt- und 
verkehrsentlastende Zustellalternativen zu ermöglichen.  

BEGRÜNDUNG:  
Die Städte Graz und Linz bieten Förderungen für Lastenfahrräder, Elektro-Lastenfahrräder und 
Fahrradanhänger im Rahmen der De-minimis-Beihilfe im Sinne der Verordnung 1998/2006 der 
Europäischen Kommission aktiv an. Wien bietet derzeit keine derartigen Förderungen an. Gerade 
der Bezirk Josefstadt ist einer der fahrradfreundlichsten Bezirke Wiens und durch seine zentrale 
Lage geeignet, entsprechende alternative Zustellmethoden zu nutzen . Um den motorisierten 
Individualverkehr zu entlasten und die Attraktivität von umweltfreundlichen Transportalternativen 
zu erhöhen, wäre es daher wünschenswert, wenn die Stadt Wien ebensolche Förderungen für den 
Ankauf von betrieblich genutzten Elektrofahrrädern und Lastenfahrrädern anböte. 

Die in diesem Text vorhandenen personenbezogenen Bezeichnungen sind aufgrund der besseren Lesbarkeit und 
Verständlichkeit des Textes nur in der männlichen Form angegeben beziehen sich aber selbstverständlich 

geschlechterneutral sowohl auf die weibliche als auch auf die männliche Form. 
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